
II- 1Cl10 der Beil"gen<zu den stenographi~~len Protokollen des Nationalrate~ 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 1 4. Dez. 1972 

A n fra g c:: 

der Abgeordneten KINZL, KRAFT, Dr.ZITTMAYR, SCHLAGER, 
BREITEHEDER 
und Genossen 
an den Bundesminister für Verkehr 
betreffend Neubau des Bahnhofes Schärding 

Am Bahnhof SChärding wird seit ca. 3 Jahren gebaut und 

doch ist bei dem jetzigen Bautempo kein Ende abzusehen. 

Seit Jahren müssen sich die vielen Bahnbenützer mit den 
sehr primitiven Verhältnissen abfinden. 

Besonders in der kommenden Winterzeit ist der ca. 10 m2 

große Warteraum eine Zumutung für die \'lartenden Fahrgäste. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Verkehrsminister folgende 

A n fr a g e 

1) Welchen Betrag haben Sie, Herr Bundesminister, für 1973 
zum \veiterbau vorgesehen? 

2) Sind Sie bereit, den Bahnhofbau SChärding stärker als 
bisher zu forcieren? 

3) Wann kann mit der Fertigstellung des Bahnhof,es SChärding 
gerechnet werden? I. 
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